Wake me up!!

EAST JAPAN RAILWAY WORKER'S UNION YOUTH CHIBA

2019年12月24日No.4 JR東労組千葉地本青年部 発行者: 鈴木 大貴編集者: 教宣部

ブラック企業大賞、三菱電機が「連覇」 立て続けに社員が過労自殺

BLACK

第8回 ブラック企業大賞 2019 ノミネート企業 (50 音順)

KDDI
セブン - イレブン・ジャパン
電通
ロピア
長崎市
トヨタ自動車
三菱電機(メルコセミコンダクタエンジ ニアリング)
吉本興業
楽天

※ブラック企業大賞実行委員会による選考

スラック企業大賞が定めるスラック企業指標

 ✓ 長時間労働
 ✓ 育休・産休などの制度の不備

 ✓ セクハラ・パワハラ
 ✓ 労組への敵対度

 ✓ いじめ
 ✓ 派遣差別

 ✓ 長時間過密労働
 ✓ 派遣依存度

 ✓ 低賃金
 ✓ 残業代未払い(求人票でウソ)

腕を組みながら賞状を受け取る代理人(受賞企業は欠席することが多く、代理人が賞状を受け取るのが恒例)



弁護士や大学教授、ジャーナリストらで作る「ブラック企業大賞実行委員会」は 23 日、労働環境を巡る今年の「ブラック企業大賞」に、昨年と同じ三菱電機を選出した。立て続けに複数の社員が過労で自殺していた点などを問題視した。同社のほか、今年は過去に大賞を受賞したセブン―イレブン・ジャパン、電通の2社を含む計9団体をノミネート。地方自治体としては唯一、長崎市役所も候補に選んだ。

ブラック企業大賞は、労働基準法に違反する長時間労働の強制やパワハラ、残業代未払いなどを意図的に従業員に強いている企業を「表彰」し、過酷な実態を強調するのが狙い。2012年に始まり、今回で8回目。

望むべきは「プラック企業0」ですが・・・

しかし、日本社会で起きているのが現実です!

過酷な状況では働きがいは得られません! 安心して働けるため、東労組として施策を創り上げよう!